

CEO statement template

To our stakeholders,

I am please to confirm that [company name] reaffirms its support of the Ten Principles of the United Nations Global Compact in the areas of Human Rights, Labour, Environment, and Anti-Corruption.

In this annual Communication on Progress we disclose our continuous efforts to integrate the Ten Principles into our business strategy, culture, and daily operations, and contribute to United Nations goals, particularly in the Sustainable Development Goals.

Sincerely yours,

CEO's/ Highest executive name:

CEO's/ Highest executive full title:

Company name:

If applicable, form completed on behalf of highest executive by:

By checking here, I affirm I have received permission to sign on behalf of the CEO or highest-ranking official

CEO Statement - Vorlage

An unsere Stakeholder,

ich freue mich, hiermit zu bestätigen, dass [Name des Unternehmens] die Unterstützung der Zehn Prinzipien des UN Global Compact in den Bereichen Menschenrechte, Arbeitsnormen, Umwelt & Klima und Korruptionsprävention erneut bekräftigt.

In diesem jährlichen Fortschrittsbericht legen wir unsere stetigen Bemühungen offen, die Zehn Prinzipien in unsere Geschäftsstrategie, unsere Unternehmenskultur und unseren täglichen Betrieb zu integrieren und zu den Zielen der Vereinten Nationen, insbesondere zu den Sustainable Development Goals, beizutragen.

Mit freundlichen Grüßen

Name des CEO bzw. des/der Geschäftsführer*in:

Vollständiger Titel des CEO bzw. des/der Geschäftsführer*in :

Name des Unternehmens:

Falls notwendig, Name der Person, die im Namen des CEO bzw. des/der Geschäftsführer*in das Statement ausgefüllt hat:

Hiermit bestätige ich, dass ich die Befugnis erhalten habe, im Namen des CEO bzw. des/der Geschäftsführer*in zu unterschreiben